

ASSEMBLEE GENERALE DES AGENTS DU CH LAVAUR

Le mardi 8 mars 2022 de 9h30 à 11h



Salle des commissions Hôpital général

PLEIN LES BOTTES ? ALORS DISONS-LE...

Partout un constat froid et assez préoccupant s'impose : les conditions de travail, les conditions d'accueil et de soins sont dégradées dans de nombreux services.

Depuis de nombreux mois il ne se passe pas une semaine sans que ce soit la galère sur le pôle personnes âgées, celui de psychiatrie ou de MCO :

- Postes supprimés
- Travail en sous-effectif quasi institutionnalisé et banalisé.
- Absences peu ou pas remplacées
- Suppression de jours (RH, RTP, CA, etc)
- Pressions diverses

Dans le même temps la Direction en rajoute une couche avec une agitation quasi compulsive pour :

- « Gratter » un maximum sur le temps de travail,
- Remettre en question des droits RTT et des RC de jour comme de nuit
- Remettre en question les conditions de récupération des astreintes
- Tenter de nous « sucrer » nos heures supplémentaires
- Donner des fausses informations sur une obligation fantaisiste pour ouvrir un Compte Epargne Temps
- Limiter abusivement la pose des congés (25% des effectifs)

En parallèle il faut rajouter :

- Les menaces de redécoupage du secteur de psychiatrie
- Rapport de l'ARS sur la pédopsychiatrie avec réserves et reproches bien marqués (sanctions ?)
- Les règles pénalisantes pour les changements de grades
- Les oubliés du Ségur

La coupe déborde. Ras le bol!

La CGT du CH Lavaur vous propose de prendre la parole pour partager votre quotidien, exprimer votre exaspération, vos attentes et prendre si nécessaire des décisions collectives



Assemblée générale : le 8/03/22 de 9h30 à 11h **VENEZ NOMBREUX VOUS EXPRIMER!**

